
PAST SIMPLE TENSE.
ПРОСТОЕ 

ПРОШЕДШЕЕ 
ВРЕМЯ



ЧАСТЬ 1.
ГЛАГОЛ TO BE B 

PAST SIMPLE



ПРЕЖДЕ ВСЕГО ДАВАЙТЕ РАЗБЕРЕМСЯ, ЧТО 
ЖЕ ЭТО ЗА ВРЕМЯ PAST SIMPLE И КОГДА МЫ 

ЕГО УПОТРЕБЛЯЕМ?

PAST SIMPLE TENSE (ПРОСТОЕ ПРОШЕДШЕЕ 
ВРЕМЯ) 

МЫ ИСПОЛЬЗУЕМ ТОГДА, КОГДА ГОВОРИМ О 
ДЕЙСТВИЯХ, КОТОРЫЕ В ПРОШЛОМ



СЛОВА-СПУТНИКИ, КОТОРЫЕ ПОМОГАЮТ 
ПОНЯТЬ, ЧТО ДЕЙСТВИЕ ПРОИСХОДИЛО В 

ПРОШЛОМ:
• Yesterday – вчера (йестэдэй)

• The day before yesterday – позавчера (зэ дэй бифо йестэдэй)

• Last week – на прошлой неделе (ласт уик)

• Last year – в прошлом году (ласт йеа)

• Two years ago – два года назад (ту йес эгоу)

• Five days ago-пять дней назад (файв дэйс эгоу)

Обрати внимание на слова last и ago: они могут использоваться с 
любым временным промежутком (day, week,month,year),  но last  

будет стоять до временного промежутка , а ago –после!



Past Simple образуется при помощи второй формы глагола (V II).

Глаголы в английском языке бывают правильные и 
неправильные и у этих глаголов вторая форма (V II) образуется 
по разному.

Но сегодня мы с вами подробней уделим внимание именно 
глаголу  to be.

Как переводится глагол to be на русский?-быть,являться,
находиться.

Но когда мы работали с Present Simple Tense (Простое Настоящее 
Время), мы говорили о том, что сам глагол to be «работает» 
редко и вместо него в предложениях работают его «сыновья»- 
am, is. are.

 А как вы думаете меняет ли свою форму глагол to be в Past 
Simple ?



ГЛАГОЛ TO BE В PAST SIMPLE 
TENSE

Глагол to be в Рast simple имеет две формы:

•was
•were

был,
являлся,
находился

was работает с существительными и 
местоимениями единственного числа, а 

were с существительными и местоимения 
множественного числа



ГЛАГОЛ TO BE В PAST SIMPLE 
TENSE

was were
I was…-Я был… You were…-Ты,Вы были…

He was…-Он был… We were…-Мы были…

She was…-Она была… They were…-Они были…

It was…-он,она,оно…

Запомни!
После глаголов was/were стоит только СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ 
или ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ. ГЛАГОЛЫ после was/were ставить 

НЕЛЬЗЯ!



ГЛАГОЛ TO BE В PAST SIMPLE 
TENSE

• She was in New York two years ago.-Она была в Нью-Йорке два 
года назад.-ВЕРНО!

• She was go New York two years ago.-Она была ездила в Нью-Йорк 
два года назад.-НЕВЕРНО!

• We were at school.-Мы были в школе.-ВЕРНО!

• We were eat.-Мы были ели-НЕВЕРНО!



КАК ПРАВИЛЬНО «СТРОИТЬ» ПРЕДЛОЖЕНИЯ С 
ГЛАГОЛАМИ WAS/WERE:

МЫ ЗНАЕМ, ЧТО ЕСТЬ ТРИ ВИДА ПРЕДЛОЖЕНИЙ:

УТВЕРДИТЕЛЬНЫЕ;
ОТРИЦАТЕЛЬНЫЕ;

ВОПРОСИТЕЛЬНЫЕ.

ДАВАЙ УЗНАЕМ КАК ОБРАЗУЮТСЯ ЭТИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ С 
ГЛАГОЛАМИ WAS/WERE В PAST SIMPLE.

ПОМНИ,ЧТО :
П-ПОДЛЕЖАЩЕЕ

ВЧП-ВТОРОСТЕПЕННЫЕ ЧЛЕНЫ РЕДЛОЖЕНИЯ



УТВЕРДИТЕЛЬНЫЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ

П+WAS/WERE+ВЧП.
TOM WAS A GOOD STUDENT.-ТОМ БЫЛ 

ХОРШИМ УЧЕНИКОМ.

THEY WERE SCIENTIST.- ОНИ БЫЛИ 
УЧЕНЫМИ.



ОТРИЦАТЕЛЬНЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ

П+WAS NOT/WERE NOT+ВЧП.
WAS NOT=WASN’T

WERE NOT=WEREN’T
TOM WASN’T A GOOD STUDENT.-
ТОМ НЕ БЫЛ ХОРШИМ УЧЕНИКОМ.

THEY WEREN’T SCIENTIST.- ОНИ НЕ 
БЫЛИ УЧЕНЫМИ.



ВОПРОСИТЕЛЬНЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ
WAS/WERE+П+ВЧП?

WAS TOM A GOOD STUDENT?-ТОМ БЫЛ 
ХОРШИМ УЧЕНИКОМ?-YES,HE WAS./NO,HE 

WASN’T.

WERE THEY SCIENTIST?- ОНИ БЫЛИ УЧЕНЫМИ?

YES, THEY WERE./NO, THEY WEREN’T.

КАК ОТВЕЧАТЬ НА ОБЩИЕ ВОПРОСЫ:

YES, M+WAS/WERE.
NO, M+WASN’T/WEREN’T.

 ПОЧЕМУ В ОТВЕТЕ ВМЕСТО БУКВЫ П СТОИТ М? 
ПОТОМУ ЧТО В КРАТКОМ ОТВЕТЕ МЫ СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ ЗАМЕНЯЕМ НА 

МЕСТОИМЕНИЕ (ЕСЛИ ПОДЛЕЖАЩЕЕ УЖЕ БЫЛО ВЫРАЖЕНО 
МЕСТОИМЕНИЕМ, ТО НИЧЕГО ЗАМЕНЯТЬ НЕ НУЖНО).



СРАВНИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ.COMPARE THE 
SENTENCES.

• (+)Dolly was in London two weeks ago.
Долли была в Лондоне две недели назад.

• (-)Dolly was not in London two weeks ago.
Долли не была в Лондоне две недели назад.

• (?)Was Dolly in London two weeks ago?
Была ли Долли в Лондоне две недели назад?

• Yes, she was/No, she wasn’t. Да, была./ Нет, не была.

В составлении предложений нет ничего сложного. 

Посмотри как меняются предложения. В отрицательном предл. 
после глаголов was/were появляется частица not,а в 

вопросительном- глаголы was/were встают на первое место.



СПЕЦИАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ
Специальные вопросы мы задаем к второстепенным членам 

предложения и к подлежащему. Специальные вопросы мы задаем 
при помощи вопросительных слов:



СПЕЦИАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ
ВОПРОС. СЛОВО+WAS/WERE+П+ВЧП?

Вспоминаем предложение про Долли:

Dolly was in London two weeks ago.
Долли была в Лондоне две недели назад.

When was Dolly in London?-Two weeks ago.
Когда Долли была в Лондоне?-Две недели назад. 

Where was Dolly two weeks ago?- In London. 
Где была Долли две недели назад?-В Лондоне.



Сравни общий вопрос и специальный, сильно 
отличаются ?

•Was Dolly in London two weeks ago?
Была ли Долли в Лондоне две недели назад?

•Yes, she was/No, she wasn’t. Да, была./ Нет, не была.

•When was Dolly in London?-Two weeks ago.
Когда Долли была в Лондоне?-Две недели назад. 

•Where was Dolly two weeks ago?- In London. 
Где была Долли две недели назад?-В Лондоне.



LET’S PRACTICE

1.I … at school yesterday.
2.Jack … with me.
3.He … good in English.
4.Mary … at school too.
5.She … good at Maths.
6.We … in our classroom.



GOOD LUCK!
УДАЧИ!


